

JOB POSTING

CEMENT MANUFACTURING SUPERVISOR

Next Brick is a Canadian manufacturer specializing in interlocking concrete pavers and related concrete products. Our company combines automated manufacturing technology with practical industry expertise to produce high-quality products for residential and commercial landscaping projects.

We are seeking an experienced Cement Manufacturing Supervisor to oversee daily production operations, coordinate employees, monitor product quality, and support the operation and maintenance of our automated manufacturing equipment.

Description

Sector: Manufacturing

National Occupational Classification (NOC): 92010

Number of positions: 1

Position Summary:

The Cement Manufacturing Supervisor is responsible for coordinating and supervising daily production activities in a concrete products manufacturing facility.

The successful candidate will oversee production personnel, production schedules, equipment operation, quality control, workplace safety, and production efficiency. The position requires a combination of manufacturing supervision, equipment knowledge, troubleshooting ability, and hands-on leadership in an industrial production environment.

The Supervisor reports directly to company management and serves as the primary day-to-day leader on the production floor.

Responsibilities:

- Supervise, coordinate and schedule the activities of production workers involved in the manufacturing of concrete products.
- Organize daily production activities and ensure production schedules and targets are achieved.
- Assign duties and provide direction to production employees.
- Establish work schedules and monitor employee attendance and timesheets.
- Coordinate production activities with management and other departments.
- Monitor production processes to ensure product quality standards are maintained.
- Resolve production problems and implement corrective measures to improve productivity and quality.
- Monitor the operation of automated and semi-automated production equipment.
- Coordinate machine setup, adjustments, changeovers, and production start-up activities.
- Identify equipment issues and coordinate maintenance and repair activities.
- Troubleshoot mechanical, electrical, hydraulic, pneumatic, and automation-related production problems.
- Monitor equipment performance and production downtime.
- Coordinate preventive maintenance activities and equipment inspections.
- Train employees in production procedures, equipment operation, safety requirements, and company policies.
- Prepare production reports, maintenance records, and operational documentation.
- Monitor inventory levels of production materials and supplies and submit requisitions as required.
- Recommend improvements to production methods, workflow, equipment reliability, and product quality.
- Assist in the installation and commissioning of new equipment and manufacturing processes.

- Ensure compliance with workplace health and safety policies and procedures.
- Maintain a safe, clean, and organized production environment.
- Operate production equipment when required to support production, training, troubleshooting, or testing activities.
- Perform other related supervisory and manufacturing duties as required.

Education

Minimal required training: College diploma in electromechanical technology, industrial automation, mechanical technology, electrical technology, manufacturing technology, or a related field;
OR Equivalent combination of technical training and relevant manufacturing experience.

Experience

Mandatory minimum experience:

- Minimum 2 years of experience in a manufacturing or industrial production environment.
- Experience working with industrial production equipment and manufacturing processes.
- Experience troubleshooting mechanical, electrical, hydraulic, pneumatic, or automated equipment.

Considered as an asset:

- Experience in concrete products manufacturing, cement manufacturing, masonry products manufacturing, or related industries.
- Experience coordinating production activities, supervising employees, or leading manufacturing shifts.
- Experience with automated production lines and preventive maintenance programs.

Skills and Qualities

Language: English

Other skills or qualities sought:

- Strong knowledge of manufacturing operations and production processes.
- Ability to supervise and coordinate production personnel.
- Knowledge of industrial equipment, machinery, and automated manufacturing systems.
- Strong troubleshooting and problem-solving abilities.
- Ability to read technical drawings, equipment manuals, and operating procedures.
- Strong communication and organizational skills.
- Ability to prioritize tasks and work effectively in a fast-paced manufacturing environment.
- Commitment to workplace safety and product quality.
- Reliable, responsible, and capable of working independently.
- Ability to perform work in a physically demanding industrial environment.
- Ability to comply with all workplace health and safety requirements.
- No criminal record (criminal background check mandatory)
- **Must be authorized to work in Canada (Canadian citizen, permanent resident or valid work permit)**

Work Conditions

Type of contract: Full-time (30 to 44 hours per week)

Employer: Next Brick

Workplace: Brockville, Ontario, Canada

Start date: As soon as possible

Salary: \$36 to \$40 / hour

**To apply, send your cover letter and your CV / Resume
by email to: RH@Diversis.ca**



Offre d'emploi : 2026-08-20-NB0001-01

Surveillant/surveillante de la fabrication de produits de ciment / Cement Manufacturing Supervisor

OFFRE D'EMPLOI

SURVEILLANT/SURVEILLANTE DE LA FABRICATION DE PRODUITS DE CIMENT

Next Brick est un fabricant canadien spécialisé dans la production de pavés autobloquants en béton et de produits connexes en béton. Notre entreprise combine des technologies de fabrication automatisées à une expertise pratique du secteur afin de produire des produits de haute qualité destinés à des projets d'aménagement paysager résidentiels et commerciaux.

Nous sommes à la recherche d'un(e) superviseur(e) expérimenté(e) de la fabrication de produits en ciment pour superviser les opérations quotidiennes de production, coordonner le personnel, surveiller la qualité des produits et soutenir l'exploitation et l'entretien de nos équipements de fabrication automatisés.

Description

Secteur d'activité : Fabrication

Classification nationale des professions (CNP) : 92010

Nombre de postes : 1

Sommaire du poste :

Le ou la superviseur(e) de la fabrication de produits en ciment est responsable de la coordination et de la supervision des activités quotidiennes de production dans une usine de fabrication de produits en béton.

La personne retenue supervisera le personnel de production, les horaires et calendriers de production, le fonctionnement des équipements, le contrôle de la qualité, la santé et la sécurité au travail ainsi que l'efficacité de la production. Le poste exige une combinaison d'expérience en supervision dans le secteur manufacturier, de connaissances techniques des équipements, de compétences en diagnostic et résolution de problèmes ainsi qu'une capacité à assurer un leadership pratique dans un environnement de production industrielle.

Le ou la superviseur(e) relève directement de la direction de l'entreprise et agit comme principal responsable des activités quotidiennes sur le plancher de production.

Fonctions :

- Superviser, coordonner et planifier les activités des travailleurs de production affectés à la fabrication de produits en béton.
- Organiser les activités quotidiennes de production et veiller au respect des calendriers et des objectifs de production.
- Attribuer les tâches et fournir des directives aux employés de production.
- Établir les horaires de travail et assurer le suivi des présences et des feuilles de temps des employés.
- Coordonner les activités de production avec la direction et les autres services.
- Surveiller les procédés de production afin d'assurer le respect des normes de qualité des produits.
- Résoudre les problèmes de production et mettre en œuvre des mesures correctives afin d'améliorer la productivité et la qualité.
- Surveiller le fonctionnement des équipements de production automatisés et semi-automatisés.
- Coordonner la configuration, les réglages et les changements de production des machines ainsi que les activités de démarrage de la production.
- Cerner les problèmes liés aux équipements et coordonner les activités d'entretien et de réparation.
- Diagnostiquer et résoudre les problèmes de production d'ordre mécanique, électrique, hydraulique, pneumatique ou liés aux systèmes d'automatisation.
- Surveiller le rendement des équipements et les temps d'arrêt de production.
- Coordonner les activités d'entretien préventif et les inspections des équipements.
- Former les employés sur les procédures de production, le fonctionnement des équipements, les exigences en matière de sécurité et les politiques de l'entreprise.
- Préparer les rapports de production, les registres d'entretien et la documentation opérationnelle.
- Surveiller les niveaux de stocks des matériaux et fournitures nécessaires à la production et soumettre les demandes d'approvisionnement au besoin.
- Recommander des améliorations aux méthodes de production, aux flux de travail, à la fiabilité des équipements et à la qualité des produits.



- Participer à l'installation et à la mise en service de nouveaux équipements et procédés de fabrication.
- Veiller au respect des politiques et procédures en matière de santé et de sécurité au travail.
- Maintenir un environnement de production sécuritaire, propre et organisé.
- Faire fonctionner les équipements de production lorsque nécessaire afin de soutenir les activités de production, de formation, de diagnostic ou d'essai.
- Effectuer toute autre tâche connexe liée à la supervision et aux activités de fabrication, au besoin.

Éducation

Formation minimum obligatoire : Diplôme d'études collégiales en technologie électromécanique, automatisation industrielle, technologie mécanique, technologie électrique, technologie de la fabrication ou dans un domaine connexe ; OU une combinaison équivalente de formation technique et d'expérience pertinente dans le secteur manufacturier.

Expérience

Expérience minimum obligatoire :

- Minimum de 2 années d'expérience dans un environnement manufacturier ou de production industrielle
- Expérience de travail avec des équipements de production industrielle et des procédés de fabrication
- Expérience dans le diagnostic et la résolution de problèmes liés à des équipements mécaniques, électriques, hydrauliques, pneumatiques ou automatisés

Sont considérées comme des atouts :

- Expérience dans la fabrication de produits en béton, de produits en ciment, de produits de maçonnerie ou dans un secteur connexe
- Expérience dans la coordination des activités de production, la supervision d'employés ou la direction de quarts de travail en milieu manufacturier
- Expérience avec des lignes de production automatisées et des programmes d'entretien préventif

Compétences et qualités

Linguistiques : Anglais

Autres compétences ou qualités recherchées :

- Solide connaissance des opérations manufacturières et des procédés de production
- Capacité à superviser et à coordonner le personnel de production
- Connaissance des équipements industriels, de la machinerie et des systèmes de fabrication automatisés
- Excellentes aptitudes en diagnostic, en résolution de problèmes et en dépannage
- Capacité à lire et à interpréter des dessins techniques, des manuels d'équipement et des procédures d'exploitation
- Excellentes compétences en communication et en organisation
- Capacité à établir les priorités et à travailler efficacement dans un environnement manufacturier au rythme soutenu
- Engagement envers la santé et la sécurité au travail ainsi que la qualité des produits
- Fiabilité, sens des responsabilités et capacité à travailler de façon autonome
- Capacité à travailler dans un environnement industriel exigeant sur le plan physique
- Capacité à respecter l'ensemble des exigences en matière de santé et de sécurité au travail
- No criminal record (criminal background check mandatory)
- **Doit être autorisé à travailler au Canada (Citoyen canadien, résident permanent ou permis de travail valide)**

Conditions de travail

Type de contrat : Temps plein (30 à 44 heures / semaine)

Employeur : Next Brick

Lieu de travail : Brockville, Ontario, Canada

Date d'entrée en fonction : Dès que possible

Salaire : 36 \$ à 40 \$/heure

Pour postuler, envoyez votre lettre de motivation et votre curriculum vitae par courriel à : RH@Diversis.ca



Offre d'emploi : 2026-08-20-NB0001-01

Surveillant/surveillante de la fabrication de produits de ciment / Cement Manufacturing Supervisor